



Patricia Armendáriz propone a la Guardia Nacional para resguardar las elecciones 2024

La diputada de Morena presentó un punto de acuerdo en respuesta al aumento de violencia que se ha presentado en el país

Por Ximena Ochoa



La diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Patricia Armendáriz** Guerra, presentó un punto de acuerdo en donde exhortó a la Mesa de Seguridad Interinstitucional para el Proceso Electoral Federal 2023-2024 para que consideren a la Guardia Nacional en las tareas de **resguardo a la seguridad** de los comicios en todo el país.

De acuerdo a lo que explicó la morenista, el comité integrado por la Secretaría de Seguridad Pública y Ciudadana (SSPC), la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Secretaría de Marina (Semar), la Guardia Nacional, el Instituto Nacional Electoral (INE) y la Fiscalía General de la República (FGR) tendría la facultad de solicitar que **tres elementos** de la organización de seguridad creada en este sexenio se hagan cargo de resguardar cada casilla el próximo 2 de junio.